

INTERVENCIÓN DE LA SECRETARIA AUTONÓMICA DEL PP, MARÍA JOSÉ SÁENZ DE BURUAGA, EN LA CENA DE NAVIDAD DEL PARTIDO POPULAR DE CANTABRIA

14/12/2013

Querido Presidente. Queridas amigas y amigos.

Muy buenas noches a todos. Bienvenidos un año más a esta Fiesta Navideña del Partido Popular.

Una bienvenida muy especial a unos amigos muy especiales. Alberto Torres, Presidente de la Asociación de Sordos de Santander y Cantabria, Sara Fernández y el resto de miembros de la misma que han querido acompañarnos esta noche.

Y eso es lo primero que quiero agradeceros hoy. Que a pesar de las múltiples ocupaciones o dificultades de todo tipo, estemos juntos y reunidos un año más en torno a esta mesa como la gran familia que somos. Con mucho cariño, con mucha solidaridad y mucho futuro que compartir.

Solidaridad en forma de aportación económica que este año destinamos a las Hijas de la Caridad que, multiplicando euros, manos y generosidad vienen realizando una impagable labor en favor de los más necesitados al frente de la Cocina Económica y contribuyendo, en buena medida, a nuestra dignidad como sociedad.

Año tras año tengo el privilegio de dirigirme a vosotros desde el sentimiento y, no puedo evitarlo, la primera palabra que me inunda es siempre la misma.

GRACIAS, a todos y cada uno de vosotros, por habernos traído hasta aquí. Porque fuisteis capaces de abanderar y contagiar "la ilusión del cambio y por el cambio" y de hacernos merecedores de la confianza de la sociedad de Cantabria.

GRACIAS a los 14.000 militantes del Partido Popular. Porque si hoy somos ese gran partido número uno en Cantabria que lleva la friolera de 20 años ganando todas las elecciones; si hoy tenemos cargos públicos de cuya labor nos sentimos legítimamente orgullosos y si hoy somos un partido de gobierno en el Gobierno de los municipios, de nuestra Autonomía y de la Nación, os lo debemos a todos vosotros.

GRACIAS por seguir a nuestro lado cuando más os necesitamos. Por vuestro inquebrantable compromiso en un momento tan duro. Por vuestra comprensión



para disculpar nuestras limitaciones y errores. Gracias por darnos la fuerza para seguir adelante.

GRACIAS, en definitiva, por ser ejemplo de convicción, de lealtad y generosidad.

Pero gracias, sobre todo, porque cuando os miro sé que este es el partido en el que creo y en el que quiero estar. Porque en él estáis todos vosotros. Un partido lleno de personas excepcionales; una organización hecha de valores humanos.

Amigas y Amigos,

El que se va, ha sido un año extraordinariamente intenso y a menudo difícil para el Partido Popular.

Asumimos el reto de corregir una crisis que otros habían primero ignorado y agravado después con su irresponsabilidad; un extremo que ya confiesa hasta quien fue el máximo responsable de la política económica del gobierno socialista.

Aquellas irresponsabilidades hicieron mucho daño a España y a Cantabria y provocaron una enorme bola de desempleo y déficit público, poniendo en riesgo evidente lo que se había tardado prácticamente una generación en construir.

Enderezar un rumbo tan torcido requería convocar a todas las personas a un esfuerzo solidario, tanto en el sector público como en el sector privado y, nadie mejor que el Partido Popular para dar fe de que ésta no ha sido una labor grata ni exenta de complicaciones.

Pero a nosotros no, a nosotros no nos ha faltado coraje ni patriotismo. Nosotros no nos hemos dejado amedrentar por la magnitud del desafío ni por el desgaste que a corto plazo suponía hacer lo que es bueno para Cantabria y bueno para España.

Y por eso debéis estar orgullosos de vuestro partido y del trabajo del Partido Popular en las Instituciones.

Porque estamos demostrando lo que es el sentido del deber y porque estamos haciendo lo que tenemos que hacer.

Y porque el único impulso político de Cantabria hoy es el que proviene del Partido Popular y la gente lo sabe.





Tan evidente como que las reformas, las inversiones y las soluciones son hoy un monólogo de este Partido y de este Presidente. Y no porque no dejemos hablar a los demás, sino porque desgraciadamente los demás no tienen nada que decir. Porque no están sabiendo ser oposición y, mucho menos aún alternativa.

2014 no será solamente un año de esperanza sino también el año en el que las políticas del Partido Popular se van a ver más reivindicadas y más justificadas. Porque las reformas emprendidas eran necesarias y todos nuestros esfuerzos no han sido en vano. Porque nuestro país ha tomado el rumbo positivo y da ya los primeros pasos de la ansiada recuperación.

Queridos amigos,

En momentos como este, la credibilidad nos acompaña y la solvencia, la responsabilidad y la eficacia en la gestión nos avalan. Y debemos sentirnos orgullosos de esa gestión, reivindicarla con pasión y seguir impulsándola con convicción en beneficio de nuestra sociedad.

AVANZAMOS y lo hacemos a pesar de todos aquellos que estando en el origen del problema se oponen destructivamente a su solución.

Y ningún ejemplo mejor para ilustrar la confianza en la recuperación y la capacidad de superación de esta tierra que la actuación del Gobierno de Cantabria en Valdecilla.

Hay quien se llena la boca con lo público pero es devastador de lo público. Y lamento decirlo, pero los que dejaron Valdecilla sin terminar y sin financiar no son buenos predicadores de la sanidad pública.

Como de la crisis económica del problema de Valdecilla también se sale. No de cualquier manera, no con cualquier política, ni mucho menos aún con cualquier Gobierno. Y eso es algo que nosotros va hemos demostrado.

Valdecilla será definitivamente concluido como uno de los más modernos e innovadores hospitales de España, en el menor espacio de tiempo posible y con capacidad garantizada de financiación y lo será gracias a un Gobierno del Partido Popular que ha sabido poner nuestra capacidad de autogobierno al servicio de la resolución de los problemas de esta tierra.

Hemos cumplido con el doble mandato que recibimos de los ciudadanos de Cantabria que no era ni es otro que terminar Valdecilla y financiar Valdecilla con cargo a fondos procedentes de la Administración del Estado.

Hechos tan incuestionables como el contrato con Ferrovial-Siec que formalizaremos a lo largo de los próximos días y como la partida de 28 millones



consignados en los Presupuestos Generales del Estado para 2014 dan fe de este "camino sin retorno".

Valdecilla se termina y ayer dábamos a conocer el proyecto para desazón de los unos, bajo el comportamiento totalitario y vergonzante de los otros. Unos y otros que han demostrado querer muy poco a Valdecilla.

Valdecilla se termina porque, tal y como ocurriera con el Gobierno de José Joaquín Martínez Sieso - que fue quien puso la primera piedra del nuevo Valdecilla - vuelven a unirse determinación política, capacidad de gestión y financiación.

Todos conocíamos la disyuntiva: Ahora o Nunca. Y será AHORA.

Porque optar por la modalidad de contratación, ejecución y financiación tradicional ya fracasada, hubiera supuesto perpetuar la situación de demoras, sobrecostes y parálisis actual y, muy probablemente, condenar el nuevo Valdecilla al fracaso más irreversible.

Tenemos la convicción de haber elegido la mejor solución para Valdecilla y para Cantabria. Una solución que permitirá poner fin a más de 15 años de obras, garantizando la terminación del hospital en 16 meses y su resurgir en el entorno físico, organizativo y de gestión más idóneo.

Y, por supuesto, Valdecilla seguirá siendo servicio sanitario público. Público, gratuito, excelente y referente nacional. Valdecilla lo sabe y Valdecilla no tiene ningún temor.

Porque Valdecilla no conoce de renuncias ni conformismo. Está en sus orígenes. Está en su genética. Valdecilla fue, es y debe seguir siendo cuna de una nueva manera de hacer en los hospitales. Y juntos, hemos sentado las bases del éxito para los próximos 25 años asegurando nuestra capacidad de competir con los mejores.

Para los que trabajamos al servicio de la Sanidad cántabra el hecho de que la mayor inversión de legislatura se efectúe en Valdecilla es un claro signo de apuesta por nuestros servicios públicos esenciales y por una ética de la solidaridad social en nuestra región. Creo que todos los cántabros se lo tenemos que reconocer a nuestro Presidente porque es de Justicia.

Queridos amigos,

En los momentos de flaqueza recordad la historia de nuestro partido. No olvidéis lo que somos ni lo que de verdad importa. Saber mantener la coherencia, el trabajo en equipo y el valor de la unidad.





Y es que donde otros andan a la greña y con zancadillas, el Partido Popular es todo un ejemplo de cohesión y de convergencia de sentimientos y responsabilidades.

La nuestra es una unión en torno a una visión de la libertad de las personas y el progreso de la sociedad. La de los otros es una alianza cimentada en puros intereses personales o partidistas como hemos visto en la "esperpéntica" moción de censura que dicen que van a presentar en Torrelavega.

Alianzas de meros intereses sin proyecto ético ni proyecto político, para poner en la Alcaldía a una persona que iba de pasajero en el número 4 de la lista del PSOE. Una moción que ofende al pudor, incluso, de una mayoría de los votantes de los partidos que la promueven.

PERO OJO! Mucho ojo porque eso mismo es lo que le espera a Cantabria en 2015 si el votante del cambio se relaja y permite que regresen los despilfarradores y prevaricadores.

Hemos vivido el momento privilegiado de obtener la mayoría absoluta por voluntad de los ciudadanos de Cantabria y tenemos la obligación como partido político y como gobiernos de revalidar esa confianza porque, de lo contrario, todos los esfuerzos realizados y exigidos habrán caído en saco roto y las perspectivas de recuperación de nuestra región y nuestro país se verán inmediatamente arruinadas.

Y por eso y para eso, pies pegados a la tierra, corazón siempre abierto, oídos atentos a la escucha, capacidad para reconocer, enmendar y aprender de los errores. Y, por supuesto, mucho trabajo bien hecho.

Hablar de trabajo, de convicciones y de valores es hacerlo de Nacho. De nuestro Presidente. Un líder que ha demostrado como nadie a lo largo de toda su vida que es un luchador extraordinario, que no se rinde ante nada ni nadie y que sabe buscar el éxito.

He de confesaros que cada día me cuesta más hablar de él porque me desborda. Sólo me hubiera gustado que hubierais podido sentir y compartir con todos los que estuvimos ayer en Valdecilla el orgullo tan inmenso que sentí yo hacia mi Presidente.

Gracias, también, en nombre de todos esos cántabros que por primera vez en muchos años han dejado de sentirse avergonzados por las apariciones del Presidente de su Comunidad Autónoma en televisión.

Por tu sensatez, por tu solidez, por tu trabajo. Por estar a la altura de los mejores y por representar Cantabria con la verdad, la dignidad y el amor que lo haces.



Las circunstancias extremas evidencian lo mejor y lo peor de las personas y no se necesitan palabras para calificar la talla humana y política de un gigante como tú.

Sólo puedo decirte que es un privilegio compartir tantas cosas a tu lado y darte una vez más las gracias acompañadas de mi profunda admiración. Por lo que estás haciendo por Cantabria y cómo lo estás haciendo.

Termino, amigas y amigos. No sin tener un cariñoso y emocionado recuerdo para todos los amigos y compañeros que como nuestro amigo Flavio Vecci, nos dejaban este año. Amigos a los que hoy echamos de menos pero que siguen viviendo entre nosotros.

Y no sin reconocer y agradecer la labor de todos los órganos directivos del Partido, muy especialmente la de los dos Vicesecretarios - José Manuel Igual y Santiago Recio - y nuestra Gerente -Jesu- sin los que no podría sobrellevar el día a día; la labor de nuestras juntas locales, la dedicación de todos nuestros representantes y cargos públicos en las instituciones desde Cortes Generales hasta las Juntas Vecinales. Y el equipo de trabajo de la sede del Partido Popular y del Parlamento de Cantabria.

Un deseo desde lo más hondo de mi corazón. Sed muy felices esta Navidad junto a los vuestros. Que 2014 os traiga y nos traiga mucho bien. Salud para poder seguir trabajando, sensatez y acierto para tomar decisiones y fortaleza para juntos seguir llevando los destinos de Cantabria al puerto del crecimiento y el empleo.

Que Dios os bendiga.

Muchas gracias.